



Requieren 439 mmdp para pensiones

MARTHA MARTÍNEZ

El Gobierno federal prevé plantear una bolsa de más de 439 mil 149 millones de pesos para el programa de pensiones para adultos mayores, lo que representa un incremento de cerca de 100 mil millones de pesos a fin de cumplir con la promesa del Presidente de aumentar a 6 mil pesos bimestrales el apoyo.

La Secretaría de Hacienda entregará hoy el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 a la Cámara de Diputados.

De aprobarse la previ-

sión del Gobierno federal, la pensión para adultos mayores triplicaría el presupuesto de la Secretaría de la Defensa Nacional que este año cuenta con recursos por más de 111 mil 911 millones de pesos.

Desde su creación, el programa estrella del Presidente ha sido uno de los programas más caros de la Administración federal y en los últimos años, sus recursos se han triplicado.

Al inicio del presente sexenio, la Cámara de Diputados aprobó a ese rubro una bolsa de 100 mil millones de pesos y para 2023, sus recursos ascienden a

más de 339 mil 341 millones de pesos.

En ese mismo lapso, los beneficiarios del programa pasaron de 8 millones a 10.5 millones.

Para 2024, el Gobierno federal proyecta solicitar cerca de 909 mil millones de pesos para la operación de programas sociales prioritarios a cargos de las secretarías de Agricultura y Desarrollo Rural, de Educación, de Salud, de Trabajo y de Bienestar.

La cifra representa un incremento de más de 15 por ciento con respecto a lo solicitado este año para esos mismos programas.